

Amis plongeurs,

Amis de la plongée, Représentants de la Fédération, du Comité Départemental, des clubs Val-d'Oisiens et, bien sûr, nos fidèles de l'APSAVO de Cergy, vous avez rendu à André un bel hommage, par votre présence, vos messages de soutien, vos fleurs.

Ce fût très émouvant, chaleureux et réconfortant pour moi, nos enfants et toute notre famille.

Je suis fière de l'activité qu'il a déployée dans ce domaine que nous aimions, fière de l'y avoir accompagné, et fière de vous tous.

Sincèrement, du fond du cœur, Merci.

Yvette Coudène - 4 rue Montmaur - 95430 Auvers-sur-Oise

(Membre et « ancêtre » de l'APSAVO)